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INDAGINE CONOSCITIVA

Mercoledì 8 ottobre 2014. — Presidenza
del presidente Giacomo Antonio PORTAS.

La seduta inizia alle 8.35.

Sulla pubblicità dei lavori.

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
comunica che la pubblicità dei lavori sarà
assicurata mediante l’attivazione dell’im-
pianto audiovisivo a circuito chiuso.

Indagine conoscitiva sull’anagrafe tributaria nella

prospettiva di una razionalizzazione delle banche

dati pubbliche in materia economica e finanziaria.

Potenzialità e criticità del sistema nel contrasto

all’evasione fiscale.

Audizione della dott.ssa Alessandra Poggiani, diret-

tore generale dell’Agenzia per l’Italia digitale.

(Svolgimento e conclusione).

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
introduce il tema oggetto dell’audizione e

dà, quindi, la parola alla dottoressa Pog-
giani.

Alessandra POGGIANI, direttore gene-
rale dell’Agenzia per l’Italia digitale, svolge
una relazione, al termine della quale in-
tervengono, per porre domande e formu-
lare osservazioni, la senatrice Laura BI-
GNAMI (Misto – Movimento X), il depu-
tato Alessandro PAGANO (NCD) e Gia-
como Antonio PORTAS, presidente.

Alessandra POGGIANI, direttore gene-
rale dell’Agenzia per l’Italia digitale, e Maria
Pia GIOVANNINI, dirigente dell’area pub-
blica amministrazione dell’Agenzia per l’Ita-
lia digitale, rispondono ai quesiti posti,
fornendo ulteriori elementi informativi.

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
nel ringraziare la dottoressa Poggiani, di-
chiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 9.20.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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